



TOUR D'ÉOLE

*"Ce qui embellit le désert c'est qu'il cache
un puits quelque part"*

Antoine de Saint-Exupéry







INCONTOURNABLE À DAKHLA

EXCURSIONS EN BATEAU

DUNE BLANCHE

Un voyage de 2h30 - 3 000 Dirhams

ILE DU DRAGON

Un voyage de 3h - 3 500 Dirhams

DUNE BLANCHE & ILE DU DRAGON

Une excursion de 4h - 4 000 Dirhams

WAKEBOARD / BOUÉE

Un tour de 15 minutes - 330 Dirhams

INITIATION AU FOIL

Un cours de 30 minutes - 550 Dirhams

SORTIE PÊCHE

Une excursion de 3 heures - 3 300 Dirhams

WHITE DUNE

2-hour and 30 min trip - 3 000 Dirhams

DRAGON ISLAND

3-hour trip - 3 500 Dirhams

WHITE DUNE & DRAGON ISLAND

4-hour excursion - 4 000 Dirhams

WAKEBOARD / BUOY

15 minute ride - 330 Dirhams

INTRODUCTION TO FOIL

30 minute tuition - 550 Dirhams

FISHING TRIP

3-hour excursion - 3 300 Dirhams



PHÉNOMÈNE DE DAKHLA

DUNE BLANCHE

Parenthèse magique entre océan et désert, où le vent,
les vagues et le soleil s'expriment en harmonie

La dune blanche est une dune de sable blanc suspendue sur la lagune de Dakhla, une véritable merveille de la nature. La dune est entourée par l'océan à marée haute. Vous pourrez parfois y observer des flamants roses ou trouver des Heliophora, un petit invertébré en forme d'étoile. La légende dit que les Sirènes ont déposé l'Heliophora, en remerciement de l'accueil que la lagune de Dakhla leur a réservé. Partez à la découverte de cette merveille de la nature en découvrant la faune spécifique à ce spot. Vous pouvez embarquer pour ce voyage soit avec un chauffeur privé, soit en compagnie de Martina, biologiste marine passionnée.

990 Dhs pour 1 à 4 personnes

*possibilité de faire l'excursion avec un guide de la région, spécialiste de la faune et de la flore, supplément de 330 Dhs

Suspended over the Dakhla lagoon, the White Dune is truly a wonder of nature. The dune is surrounded by the ocean at high tide, where you can often observe flamingos and find Heliophora, a rare marine inhabitant of the lagoon. The legend says that mermaids gifted Heliophora to Dakhla in gratitude for providing them with safety in the lagoon.

Discover the fauna and breathtaking view of this unique site. You can embark on this exciting journey either with a private driver or in the company of Martina, the marine biologist.

990 Dhs for 1 to 4 people

*guidance with the specialist of marine biology, extra 330 Dhs



DÉCOUVERTE DU DÉSERT

SEBKHA D'IMLILI

"Ce qui embellit le désert c'est qu'il cache un puits quelques part"
Antoine de Saint-Exupéry

Sebkhet Imlily est une zone humide unique dans le sud marocain. On peut y observer plusieurs dizaines de grands trous dans le sol qui s'éparpillent à perte de vue.

Contrastant fortement avec l'aridité de la région, ces eaux regorgent de poissons. Au retour d'Imlili, vous passerez découvrir la très belle plage de Porto Rico.

1,210 Dhs pour 1 à 4 personnes

*possibilité de faire l'excursion avec un guide de la région, spécialiste de la faune et de la flore, extra de 550 Dhs

IMLILI & LA DUNE BLANCHE dans la même journée

1,870 Dhs avec un chauffeur classique

2,860 Dhs avec le spécialiste de la faune et de la flore

Sebkhet Imlily is a unique wetland in southern Morocco. We can observe several dozen large holes in the ground which are scattered as far as the eye can see.

Contrasting with the aridity of the region, these waters are teeming with fish. On your return from Imlili, you will discover the beautiful beach of Puerto Rico

1,210 Dhs for 1 to 4 people

*guidance with the specialist of marine biology, extra 550 Dhs

IMLILI & LA DUNE BLANCHE same day

1,870 Dhs with a private driver

2,860 Dhs with the specialist of marine biology



EXPLOREZ LE RANCH DES DUNES

PROMENADE À CHEVAL

BALADE À TRAVERS DÉSERT ET LAGUNE

Laissez-vous séduire par la célèbre lagune de Dakhla, les vagues de l'océan Atlantique ou les magnifiques dunes de sable.

Ne manquez pas des balades à cheval au coucher du soleil pour une expérience inoubliable sur la plage ou au bord de la lagune.

- 1h à la lagune : 365 Dhs/pax
- 1h30 à l'océan : 505 Dhs/pax
- 2h à l'océan & la lagune : 630 Dhs/pax
- 3h au désert, lagune et océan : 945 Dhs/pax

DESERT AND LAGOON RIDE

Let yourself be enchanted by the famous Dakhla lagoon, the waves of the Atlantic Ocean, or the magnificent sand dunes.

Don't miss the sunset rides for an unforgettable experience on the beach or by the lagoon.

- 1-hour lagoon ride: 365 Dhs/pax
- 1.5-hour ocean ride : 505 Dhs/pax
- 2-hour ocean & lagoon ride : 630 Dhs/pax
- 3-hour desert, lagoon, and ocean ride : 945 Dhs/pax

BALADE À LA DUNE BLANCHE

Une promenade à cheval à la dune blanche propose une expérience immersive adaptée à tous les niveaux. Les cavaliers confirmés peuvent profiter d'une exploration de quatre heures pour 1 310 Dhs/pax, tandis que les débutants bénéficient d'une journée complète avec pique-nique inclus pour 1 890 Dhs/pax.

Un supplément de 300 MAD par voiture pour un maximum de 4 personnes est applicable pour le transfert.

RIDE AT THE WHITE DUNE

The White Dune excursion offers an immersive experience suitable for all levels. Experienced riders can enjoy a four-hour exploration for 1310 Dhs/pax, while beginners benefit from a full day with picnic included for 1890 Dhs/pax.

A supplement of 300 MAD per car for a maximum of 4 people is applicable for the transfer.



POUR LES AVENTUREUX

DESERT SAFARI

DÉSERT ET OCÉAN

- Aventure 1: 400Dhs/Quad- 800Dhs/Buggy

Un circuit d'une heure incluant un parcours des dunes avec un arrêt sur un point de vue panoramique côté Océan Atlantique.

- Aventure 2: 600Dhs/Quad- 1000Dhs/Buggy

Ajoutez 30 mins de surf sur le sable à votre aventure, pour une expérience exaltante.

DUNE BLANCHE

- Aventure 1: 800Dhs/Quad- 1600Dhs/Buggy

Un circuit de deux heures pour une découverte de paysages variés avec un parcours sur les dunes et au bord de la lagune. Comprenant une visite du site emblématique de Dakhla "La dune blanche".

- Aventure 2: 1000Dhs/Quad- 1800Dhs/Buggy

Partez pour de plus fortes sensations avec 30 minutes de surf sur le sable en plus des deux heures de balade en quad.

COUCHER DE SOLEIL

800Dhs/Quad- 1600Dhs/Buggy

Un circuit de 1h 45 mins alliant les paysages typiques de Dakhla: désert avec balade sur les dunes, lagune avec point de vue sur l'île du dragon et océan avec observation du coucher de soleil à la plage "Pointe d'Or".

DESERT AND OCEAN

- Adventure 1: 400Dhs/Quad - 800Dhs/Buggy

A one-hour tour including a journey along the dunes with a stop at a panoramic viewpoint overlooking the Atlantic Ocean.

- Adventure 2: 600Dhs/Quad - 1000Dhs/Buggy

Add 30 mins of sand boarding to your adventure for an exquisite thrill.

WHITE DUNE

- Adventure 1: 800Dhs/Quad - 1600Dhs/Buggy

A two-hour ride to discover a wide range of landscapes with a route over the dunes and along the lagoon. Including a visit to the iconic site of Dakhla "The White Dune".

- Adventure 2: 1000Dhs/Quad - 1800Dhs/Buggy

Enjoy more excitement with 30 minutes of sand boarding in addition to the two hours of quad riding.

SUNSET

800Dhs/Quad - 1600Dhs/Buggy

A 90 minutes tour combining the typical landscapes of Dakhla: desert with a drive on the dunes, lagoon with a beautiful view on the dragon island and ocean watching the sunset at "la Pointe d'Or" beach



POUR LES EXPLORATEURS

BALADE EN DROMADAIRE

DÉSERT

Une balade d'une heure à dos d'un dromadaire à travers le désert enchanteur de Dakhla.

1 personne sur 1 dromadaire: 315 Dhs
2 personne sur 1 dromadaire: 505 Dhs

DESERT

A one-hour camel ride through the enchanting desert of Dakhla.

1 person on 1 camel: 315 Dhs
2 people on 1 camel: 505 Dhs

FALAISES

Un parcours d'une heure et demie à dos de dromadaire, à travers les falaises majestueuses de Dakhla, au cœur d'un paysage sauvage et dramatique.

1 personne sur 1 dromadaire: 420 Dhs
2 personne sur 1 dromadaire: 630 Dhs

CLIFFS

A one-and-a-half-hour journey on a camel, through the majestic cliffs of Dakhla, which immerses you in the heart of a wild and dramatic landscape.

1 person on 1 camel: 420 Dhs
2 people on 1 camel: 630 Dhs

DÉSERT ET OCÉAN

Une randonnée de deux heures à dos d'un dromadaire, où le vaste désert rencontre l'océan, offre un mélange unique de paysages à couper le souffle.

1 personne sur 1 dromadaire: 505 Dhs
2 personne sur 1 dromadaire: 735 Dhs

DESERT AND OCEAN

A two-hour camelback trek, where the vast desert meets the ocean, offering a unique blend of breathtaking landscapes.

1 person on 1 camel: 505 Dhs
2 people on 1 camel: 735 Dhs

Thé traditionnel inclus.

N.B: Pour le bien-être des dromadaires, le poids maximal autorisé sur leur dos est de 120 kg.

Traditional tea included

Note: For the well-being of the camels, the maximum allowed weight on their backs is 120 kg.